

TOKYO MAIL NEWS



輸送サービス労組 東京地本

JTSU-E TOKYO

2021.6.5
No. 334



JTSU東京車掌区分会情報

テールライト

2021年
6月3日

衛生

感染防止よりもコスト削減！？



日々のコロナ対策にご協力戴きまして
ありがとうございます。
現行、各休憩室やトイレ等にペーパー^{タオル}を設置していますが、
他職場では設置を取りやめているため、
当区でも在庫が終了次第設置をとり
やめます。
ご理解とご協力をお願い致します。

○○車掌区

設置した理由はなんだったの？

職場では「ペーパータオルの設置を取りやめる」掲示が貼られました。「他職場での設置を取りやめている」ことを理由にしていますが、理解できません！この間、コロナ対策を取り組んで保ってきた職場の衛生環境を害しかねないからです。

特にトイレは、感染リスクが比較的高いと考えられており、感染症対策において「手を洗った後、ペーパータオルで拭くこと」が推奨されています。使用後濡れたまま保管するハンカチやタオルでは、菌が繁殖するため衛生的とは言えません。

衛生的な職場づくりの一環として「手洗いとその後の拭き取りを徹底することで「接触感染」を防ぎ、感染症対策へつながることが言われています。

職場の衛生管理は、社員の健康に直接影響を与えるため、コスト削減の考え方ではなく、人への投資として行うべきです！

感染対策に逆行する本末転倒な事態！